

**Postes Canada appartient à l'ensemble de la population, et non pas uniquement aux politiciens fédéraux, aux grands expéditeurs de courrier ou encore aux gestionnaires du service postal.**

Il est temps de revenir à l'essentiel. Nous voulons des améliorations au lieu de compressions inutiles. Il est temps que Postes Canada se réoriente de manière à répondre aux besoins de la population.

## Tarifs postaux équitables

Les conservateurs ont récemment approuvé une hausse des tarifs postaux allant de 35 % à 59 % pour les particuliers, et de 15 % à 19 % pour les expéditeurs de courrier d'affaire. C'est injuste. Les tarifs postaux devraient être abordables et équitables pour tout le monde.

## Livraison accessible

La décision de Postes Canada d'éliminer la livraison du courrier à domicile touchera plus de cinq millions de ménages. Le gouvernement conservateur appuie cette décision, qui causera de graves difficultés aux personnes à mobilité réduite. Postes Canada devrait maintenir la livraison à domicile et étendre ce service en fonction de ses ressources financières. Il est temps d'accorder la priorité aux gens!

## Maintien des bureaux de poste

La direction de Postes Canada ferme des bureaux de poste. Il est temps de mieux tirer parti du plus vaste réseau de vente au détail au pays en y offrant davantage de services à la population.

## Des services bancaires et financiers

Il est temps que Postes Canada suive l'exemple des administrations postales de la Suisse, de la France, du Royaume-Uni et de l'Italie, entre autres, et utilise son réseau pour offrir des services bancaires et financiers.

## Transparence et responsabilité

Il faut mettre fin aux rencontres à huis clos et aux études secrètes. Nous avons besoin de véritables consultations. Dans l'étude secrète de 800 pages de Postes Canada, les services bancaires sont décrits comme étant une stratégie gagnante sur toute la ligne. Nous en avons assez des dissimulations et des manipulations. Il est temps de faire connaître la vérité.

## Un service postal plus vert

Postes Canada constitue une option écologique pour la livraison des colis et des articles de messageries. Il est temps de consolider les services de livraison et de réduire les émissions de gaz à effet de serre.

## Respect et conditions de travail décentes

Les travailleuses et travailleurs des postes méritent des conditions de travail saines et sécuritaires. Il est temps d'en faire une priorité.

***Le Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes a un meilleur plan pour Postes Canada. Vous pouvez nous aider à le réaliser.***